



ネットトヨタ三重&つうびーす編集室 presents

部活応援隊が行く!!

一身田中学校
吹奏楽部
編

地域に愛される部活を目指して練習に励む

一身田中学校 吹奏楽部

「地域の方に愛される部活」を目指して掲げ
地域の方々に大切にしてもらえる
活動を目指す、一身田中学校 吹奏楽部。

部活動だけではなく日頃の

生活の中においても、感謝の気持ちを

忘れないようにして欲しいと願う

顧問の内山先生と橋見先生。

これからも地域の行事を通して、

一人でも多くの方に楽しい音楽を届けていきます。

Q1 吹奏楽の楽しいところを教えてください。

A1 みんなで心をひとつにして演奏するところです。

Q2 12月25日のアンサンブルコンテストに向けて意気込みを教えてください。

A2 去年より上の賞を目指します。

Q3 先輩から引き継いでいきたいところを教えてください。

A3 先輩たちは地域の人たちから愛されれる部活をめざしていたので、それを引き継いで頑張っていきました。

Q4 今の吹奏楽部の特徴を教えてください。

A4 みんなおもしろい子たちばかりです。

Q5 新しい体制に

Q5 新しい体制に
向けて心がけていることを教えてください。

A5 3年生が抜けてまだまだ音が揃っていないので以前のレベルまでに早く戻したいです。

Q6 部活を通じて生徒さんに学んで欲しいことを教えてください。

A6 (内山先生)いつも感謝の気持ちをもつて普段の練習においても練習場所を使わせていただきたいという気持ちで使いっぱなしにならず、きちんとやるということを日々の練習で学んで欲しいです。

(橋見先生)学校の中でも外でも披露することや、敬語の使い方や楽器作法、仲間の大切さ、人とつながることの大切さなどを学んで欲しいです。

Q7 地域の方へのメッセージをお願い致します。



内山 むづみ先生 橋見 とも先生

フリモAR
アプリをダウンロード!
写真にかざすと
生徒さんのコメントが
聞けます。



フリモAR

AR

</